

## 24 heures pour le Seigneur

"N'oublions pas la force de la prière de tant de personnes. L'initiative "24 heures pour le Seigneur", que j'aimerais que l'on célèbre dans toute l'Église, au niveau diocésain y compris, est l'expression de ce besoin de la prière ».

13/03/2015

« N'oublions pas la force de la prière de tant de personnes. L'initiative "24 heures pour le Seigneur", que j'aimerais que l'on célèbre dans toute

l’Église, au niveau diocésain y compris, est l’expression de ce besoin de la prière ».

### (Message du pape pour le Carême 2015)

Cette journée, déjà organisée l’an dernier, veut encourager tous les chrétiens à faire la démarche de la confession qui fait partie de l’itinéraire de conversion propre au temps de carême.

“Dieu, riche en miséricorde” est l’orientation pour la réflexion en 2015. C’est une expression tirée de la Lettre de saint Paul aux Éphésiens.

Le pape François présidera une liturgie pénitentielle en la Basilique Saint-Pierre pour montrer ainsi que le sacrement de Réconciliation est au cœur du chemin de la Nouvelle Évangélisation dans toute l’Église.

Les diocèses du monde entier s'uniront à cet acte avec une adoration Eucharistique et en permettant aux fidèles qui souhaitent se confesser de trouver des prêtres à leur disposition.

Repères pour le Carême:

**1. Vidéo de saint Josémaria: le sacrement de Pénitence**

**2. Pourquoi se confesser ?**

**3. Message du pape pour le carême 2015.**

**4. Livres : Choix pour le carême**

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/24-heures-pour-le-seigneur/> (09/02/2026)